



Fitch México modifica al alza calidad crediticia de Tabasco

Monterrey, NL.- Fitch **México** modificó hoy al alza la calificación de la calidad crediticia de Tabasco a “A+(mex)” desde “A(mex)” y la perspectiva es estable.

La agencia evaluadora también modificó la calificación de **financiamientos** contratados por la entidad como el Santander 06, con saldo de 142.2 millones, se modifica a “AAA(mex)vra” desde “AA+(mex)vra”; y el crédito Banorte 08, con saldo de mil 473.4 millones de pesos., se modifica a “AAA(mex)vra” desde “AA+(mex)vra”.

Igualmente la calificación del **financiamiento** Banamex 12, con saldo de mil 529.3 millones de pesos , se modifica a “AA+(mex)vra” desde “AA(mex)vra”; y del crédito Bancomer 14, con saldo de 996.8 millones de pesos, se modifica a “AAA(mex)vra” desde “AA+(mex)vra”.

Dijo que la modificación en la calificación de Tabasco se fundamenta en la recuperación financiera observada en los últimos dos años, lo cual se ha reflejado en avances importantes en el saneamiento de sus pasivos de corto **plazo** y contingentes.

De igual forma, indicó, destacan la disciplina mostrada por el estado para mantener su nivel bajo de endeudamiento y sostenibilidad.

Además resalta su importancia económica en el contexto regional por su participación importante en actividades minero-petroleras; así como el impacto positivo esperado en la estructura de ingresos por conceptos derivados de la reforma energética.

Por otro lado, advirtió que la calidad crediticia continúa limitada por el nivel elevado de pasivos contingentes y las contingencias derivadas del pasivo pensional no fondeado y las aportaciones extraordinarias al Instituto de Seguridad Social del Estado de Tabasco (ISSET).